

Chef de Projet - Project Manager F/H



VÉNISSIEUX, FRANCE - CDI

À propos de Mecaware

 Vous souhaitez intégrer une start-up avec un projet d'avenir sur des enjeux stratégiques de transition écologique et de souveraineté industrielle pour l'Europe ?

Découvrez Mecaware !

 Chez Mecaware nous produisons des métaux stratégiques recyclés issus des rebuts de production des gigafactories et des batteries en fin de vie grâce à une technologie différenciante issue de l'Université Lyon 1.

 Nos valeurs incluent l'innovation, la durabilité et l'éthique. Nous considérons le déchet comme une ressource précieuse. Notre mission chez Mecaware est avant tout d'exploiter cette « mine » pour en extraire la totalité des ressources qu'elle contient dans le but de réalimenter les diverses filières industrielles.

 Notre vision à long terme est de contribuer à l'essor d'une filière de la batterie bas carbone en Europe, en déployant nos usines au plus proche des gigafactories.

 Rejoignez notre équipe et participez au mouvement « eco²cycling* for a better future » !

* *éco² : écologique & économique*

-

 Do you want to join a start-up with a future-oriented project on strategic issues of ecological transition and industrial sovereignty for Europe?

Discover Mecaware!

 At Mecaware, we produce recycled strategic metals from production scraps of gigafactories and end-of-life batteries using a differentiating technology from the University of Lyon 1.

 Our values include innovation, sustainability, and ethics. We consider waste as a valuable resource. Our mission at Mecaware is primarily to exploit this “mine” to extract all

the resources it contains to feed various industrial sectors.

🌱 Our long-term vision is to contribute to the rise of a low-carbon battery sector in Europe by deploying our plants close to gigafactories.

👏 Join our team and participate in the "eco²cycling* for a better future" movement!

eco²: ecological & economical

Le poste

English version below

Nous recherchons un(e) Chef de Projet pour nous accompagner :

- Dans le développement de nos relations avec des partenaires stratégiques
- Dans le montage de dossiers de financements et d'appels à projets auprès d'organismes publics, français et européens

Vous occupez un poste clé, qui nous permettra de mettre en place nos premières unités industrielles et semi-industrielles.

Vous travaillerez sous la supervision de notre Directrice des Programmes, en étroite collaboration avec les directions Technique et Industrielle.

Au quotidien, vos missions sont les suivantes :

- Superviser et coordonner la réalisation de projets innovants à caractère industriels, en France et dans l'Union Européenne.
- Préparer et coordonner l'élaboration de dossiers de candidatures et les demandes de subvention auprès d'organismes publics (BPI, ADEME, Commission Européenne, etc.), avec un accent particulier sur les financements européens.
- Animer les Comités Techniques, avec l'appui de l'équipe Projet, pour garantir l'avancée des projets.
- Participer à la définition des cahiers des charges techniques
- Construire des partenariats stratégiques avec des partenaires institutionnels, industriels et académiques
- Assurer une veille des guichets et des opportunités de financements, en France et en Europe, et anticiper les appels à projets pertinents.

Pourquoi nous rejoindre ?

 Contribuer à notre projet innovant de construction d'une industrie durable s'engageant pour l'avenir technologique européen

 Développer et mettre à profit vos compétences dans une start-up en croissance aux projets ambitieux

 Bénéficier d'une intégration sur-mesure pour vous approprier et incarner notre vision et nos valeurs.

Le poste est basé à notre siège de Vénissieux (69), accessible en transports en commun.

-

We are looking for a Project Manager to support us in two main areas:

- Developing our relationships with strategic partners.
- Preparing and submitting grant applications and project proposals to public organizations, both French and European.

You will hold a key position, enabling us to set up our first industrial and semi-industrial units.

You will work under the supervision of our Program Director, in close collaboration with the Technical and Industrial departments.

On a daily basis, your missions are as follows:

- Supervise and coordinate the execution of projects in France and the European Union.
- Prepare and coordinate the submission of grant applications, with a focus on European funding opportunities.
- Lead Technical Committees, with the support of the Project team, to ensure project progress.
- Participating in defining technical specifications alongside key stakeholders.
- Build strategic partnerships with institutional, industrial, and academic partners
- Monitor and anticipate funding opportunities in France and Europe to identify relevant calls for projects.

Why Join Us?

 Contribute to our innovative project of building a sustainable industry committed to Europe's technological future

-  Develop and leverage your skills in a growing start-up with ambitious projects
-  Benefit from a tailored integration to embrace and embody our vision and values.

The position is located in our headquarters in Vénissieux (69), accessible by public transport.

Profil recherché

- ✓ Diplôme d'ingénieur ou formation équivalente dans le domaine de la gestion de projets
- ✓ Expérience solide dans la rédaction et la gestion de dossiers de financement. Une expérience démontrée dans la sollicitation de subventions européennes (Horizon Europe, programmes FEDER, EIC Accelerator, etc.) est un atout majeur.
- ✓ Excellentes compétences en gestion de projet, particulièrement en contexte international et multi-parties prenantes.
- ✓ Maîtrise de l'anglais professionnel, tant à l'écrit qu'à l'oral. La connaissance d'autres langues européennes serait un plus.
- ✓ Compétences en communication, en animation d'équipes et en relations commerciales
-

Desired Profile:

- ✓ Engineering degree or equivalent training in project management
- ✓ Proven experience in preparing and managing funding applications, particularly European ones (e.g., Horizon Europe, FEDER, EIC Accelerator).
- ✓ Excellent project management skills, particularly in an international and multi-stakeholder context.
- ✓ Proficiency in French and English, both written and spoken. Knowledge of additional European languages is a plus.
- ✓ Strong communication skills, leadership abilities, and business relations

Détails sur le poste

LOCALISATION

Vénissieux, France

CONTRAT

CDI

PROFIL

Management de projet